

4年生「クリーン作戦竜北」

4年生は、総合的な学習の時間で「クリーン作戦竜北」を実施しました。保護者や学校支援ボランティアの人たちと一緒に、自分たちの住んでいる地区に落ちているごみ拾いを行いました。落ちていたごみを種類別に分別し、その特徴をまとめました。子どもたちは、そのごみの多さに驚くと共に、自分たちの住んでいる氷川町をきれいにしていきたいと語ってくれました。



▲お母さんと一緒にごみ拾い(東網道)



▲ごみの分別



▲分別したごみを種類ごとにまとめました

5年生 田植えをしました

6月27日(木)田植えに出発しました。広い田んぼを見て、「終わるかなあ〜」と初めは不安に思っていた5年生でしたが、慣れてきたらなんのその、張り切って頑張りました。「機械のようだねえ〜」と褒められ、気がついたら、あっという間でした。田んぼを貸していただいた新川さん、指導していただいたPTA生活委員のみなさん、ありがとうございました。おいしいお餅を食べるのが楽しみです。



▲田植えスタート!



▲まっすぐに!息もピッタリ!



▲力を合わせて頑張ったよ!

6年生「古墳見学」悠久の歴史を実感

約1,400年もの長い間、地震や風雪に耐え、今に姿を残している大野窟古墳の内部で高い天井を見上げながら、畏敬の念を抱かずにいられない思いでした。端ノ城古墳では、埴輪のかけらを探し、ドキドキ、ワクワク、プチトレジャーハンター気分を味わいました。



▲大野窟古墳内部「ひんやりするね」



▲「これは、どうですか?」鑑定中



▲埴輪のかけらをたくさん見つけました

2学期も、がんばる『竜西っ子』の応援、よろしくお願いします。

『竜西っ子』の1学期

本年度、38人の新入生を迎え、総勢199人でスタートしました。子どもたちの1学期の様子を学年ごとにお伝えします。

1年生 氷川町の給食センター見学&給食試食会

給食センターでは、暑い中、衛生に大変気をつかわれて給食を作っているのを見学しました。子どもたちは2階の窓越しに見学し、大きな釜やしゃもじに驚きの声をあげていました。給食試食会では、和やかな雰囲気の中、親子で見学の様子などを話しながらおいしそうに給食を食べていました。



▲給食センターの窓から



▲まぜ棒や大きな器具を持って



▲1年生&保護者(給食試食会)

2年生 プール開きをしました!

6月に1、2年生合同でプール開きをしました。みんなで渦巻きを作ったり、基石拾いをしてとても盛り上がりました。子どもたちは、「25m泳げるようにがんばる」など、目標を発表しました。今季初めてのプールにとっても喜んでいました。



▲水慣れの様子



▲みんなで渦巻きづくり



▲基石拾い

3年生 楽しかったよ、グリーンピースのさやむき

5月17日、3、4年合同でグリーンピースのさやむきをしました。61人の子どもたちで20kgもあったグリーンピースのさやむきがあっという間に終わりました。その日の給食で出た『ピースごはん』はいつも以上に美味しく、ぺろりと完食しました。



▲友達と仲良くさやむきをしました



▲4年生が優しく教えてくれました



▲傷をつけないよう丁寧に